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生事務委員會  

二零零五年三月八日特別會議  

 
 在本年一月三十一日的委員會會議上，議員就醫院管理局

(醫管局 )建議引進的標準藥物名冊提出了兩個問題，現謹修函作

覆。  

 
 在當日會議上，鄭家富議員問及把 Imatinib(加以域 )納入《標

準藥物名冊》有何財政影響。醫管局表示，按現時服用「加以域」

的病人數目計算，每年開支將超過 3,000 萬元。  

 
 至於李國英議員問及向撒瑪利亞基金申請藥費資助的個案

有多少宗不獲批准，醫管局表示，二零零一年四月至二零零五年

一月期間，在所接獲的 701 宗向撒瑪利亞基金及另一個由醫管局
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管理的慈善基金提出的資助申請中，共有 634 宗獲得批准，財政

資助總額為 3,690 萬元。其餘 67 宗申請，部分由申請人撤回，

部分則被醫管局拒絕。對於曾經查詢藥費資助但未有正式提出申

請的病人數目，醫管局並無備存有關的記錄。  

 

 

 
 生福利及食物局局長  

 (鄭青雲         代行 )  

 

 

 
副本送：醫管局行政總裁 (經辦人：鄭信恩醫生 )  

 

 
二零零五年三月八日  


